

PORTER ERISMAN

- Former Vice-President at Alibaba Group

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Innovation
- Marketing
- Technology

Porter Erisman adalah mantan Wakil Presiden di Alibaba Group (2000-08), raksasa internet China. Dia menyaksikannya tumbuh dari awal yang sederhana menjadi perusahaan e-commerce terbesar di dunia.

Erisman pertama kali tiba di Cina pada tahun 1994 dan, setelah setahun belajar bahasa Cina, ia jatuh ke dalam masa enam bulan sebagai tuan rumah China Through Foreigners 'Eyes, sebuah program perjalanan di China Central Television.

Setelah belajar untuk gelar MBA di Amerika Serikat dari tahun 1996-98, Erisman kembali ke Cina dan bekerja di Ogilvy & Mather di Beijing, mengawasi kelompok pemasaran internet ketika internet China mulai lepas landas. Terpikat oleh kegembiraan bergabung dengan startup internet, ia bergabung dengan Alibaba.com pada tahun 2000, tepat ketika perusahaan pindah dari sebuah apartemen kecil.

Dari 2000-08, Erisman bekerja sebagai Wakil Presiden di Alibaba.com dan Alibaba Group, di berbagai waktu memimpin operasi situs web internasional perusahaan, pemasaran internasional, dan urusan perusahaan. Pada tahun 2002, ia mengambil cuti setahun dari Alibaba untuk melakukan perjalanan di seluruh dunia, selama waktu itu ia menghabiskan dua bulan mengendarai sepeda melintasi China menelusuri rute selatan Long March.

Buku Erisman, *Alibaba's World* adalah kisah orang dalam tentang bagaimana Jack Ma, seorang guru sekolah tanpa pelatihan bisnis, membangun Alibaba menjadi perusahaan e-commerce terbesar di dunia dengan lebih banyak penjualan daripada gabungan eBay dan Amazon. *Alibaba's World* dipilih oleh *Publisher's Weekly* sebagai salah satu dari sepuluh besar buku bisnis yang dirilis pada tahun 2015.

Erisman menulis, menyutradarai dan memproduksi "Crocodile in the Yangtze", sebuah film memoir dokumenter independen selama hampir 10 tahun yang dihabiskan di Alibaba.com di China. Film ini menyajikan tampilan belakang layar yang jarang terjadi pada revolusi Internet China dan dianugerahi "Dokumenter Terbaik" di San Francisco United Film Festival.

Erisman menerima gelar BA dalam Ilmu Politik dari Stanford University dan gelar MBA dari Kellogg Graduate School of Management. Studi tambahan termasuk kursus di Universitas Bahasa Beijing, Akademi Film New York, dan Institut Kuliner Amerika.